

hoyxhoy

hoyxhoy.cl

06 ENE 2025

Concepción

Nuevo gobernador se grabó conduciendo a exceso de velocidad

Sergio Giacaman iba a 150 km/h, según el video que subió a sus redes y que luego bajó. "Asumo plenamente mi error", admitió. **P03**

@SERGIO.GIACAMANG



CEDIDA

La próxima semana retiran el puente mecano de Perales

La estructura estaba operativa desde un choque que se produjo en 2020. **P03**



GOOGLEMAPS

Colegio le aplicó la Ley Aula Segura a un alumno TEA

La familia y el INDH presentaron un recurso contra escuela Chile España. **P02**